

## Patrick LEROY, agriculteur-viticulteur du sud-ouest marnais connaît bien l'Afrique et l'Accir.

Il a d'abord été Volontaire du Progrès au Bénin de 1982 à 1984 pour cultiver l'ananas, avant de revenir s'installer sur l'exploitation familiale. Sensible au sujet du développement agricole en Afrique, Patrick LEROY a ensuite naturellement participé à différentes actions organisées par l'Accir dont deux « Voyages Découverte » au Sénégal et au Rwanda. Puis il a pris la responsabilité de la commission Togo-Bénin avant d'intégrer le Conseil d'Administration en 2021.